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1
医学部
２年生

診療科についてはこれからゆっくり考えて決めたい
と思いますが、形成外科、総合診療に興味があるの
で、それらの診療科のコースが充実していることは
進路を決める上でありがたく思います。

引き続き、関係医療機関と連携し、診療科別コース
の充実に努めてまいります。

診療科別コースに関する千葉県医師修学資金受給者からの御意見について
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